

# PELITA

## Danramil 0824/12 Kaliwates Pimpin Karya Bakti TNI Bersama Karang Taruna, Bersihkan Gorong-gorong

Siswandi - [JEMBER.PELITA.WEB.ID](http://JEMBER.PELITA.WEB.ID)

Jul 6, 2024 - 23:15



JEMBER - Kondisi gorong-gorong di dalam perkotaan padat penduduk sering terabaikan, karena kebanyakan tertutup agar atasnya dapat dimanfaatkan,

seperti di lingkungan Tembaan Kelurahan Kepatihan Kecamatan Kaliwates Kabupaten Jember, yang dilakukan Karya Bakti TNI dengan sasaran Pembersihan gorong-gorong bersama Karang Taruna. Pada Minggu 14/07/2024.



Personel yang terlibat diantaranya Koramil 0824/12 Kaliwates dipimpin Kapten Inf Suwarno bersama 6 orang anggotanya, Karang Taruna dan masyarakat 25 orang.

Sasaran pembersihan gorong-gorong sepanjang 150 meter, karena setiap musim hujan selalu meluap ke jalan dan mengganggu kesehatan lingkungan.

Menurut Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno, saat kami wawancara menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan upaya kita dalam membantu kesulitan masyarakat, sekaligus memotivasi masyarakat dikawasan perkotaan seperti ini jangan sampai luntur kegotong-royongannya. Dalam mengantisipasi bencana banjir. Jelas Kapten Inf Suwarno.

Sementara itu salah satu warga masyarakat Hartono 37 tahun warga 02 Lingkungan Tembaan menyatakan terima kasihnya kepada TNI dari Koramil 0824/12 Kaliwates yang hadir dipimpin langsung oleh bapak Danramil.



Memang kondisi gorong-gorong yang hampir tidak pernah tersentuh pembersihan karena kondisinya tertutup cor ini, banyak sampah yang tersangkut, sehingga kalau debit air tinggi dimusim penghujan meluap ke jalan. Kata Hartono.

Terkait kegiatan jajarannya tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan apresiasinya, kepada Koramil yang berkolaborasi dengan masyarakat yang melakukan pembersihan gorong-gorong.



Apalagi banyak melibatkan karang taruna, ini sebagai edukasi kepada masyarakat agar menjaga kebersihan lingkungannya dan tidak membuang sampah sembarangan, apalagi kondisi gorong-gorong diperkotaan sudah banyak bagiannya yang tertutup sehingga kesulitan membersihkannya. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)